

VITORIA-GASTEIZ / Alonso promete a los vecinos de San Martín que les construirá un centro sociocultural

El Ayuntamiento negociará con los residentes el futuro equipamiento Se ubicará en el párking en superficie o en la zona deportiva

BEATRIZ CORRAL/VITORIA

Construir un centro sociocultural. Esta es la promesa con la que el alcalde de Vitoria, Alfonso Alonso, intentó zanjar ayer la polémica surgida en torno al futuro equipamiento que se quiere levantar en San Martín.

Con este objetivo, y tras reunirse con los portavoces de la asociación vecinal, el regidor del PP recalcó ayer que «el presupuesto municipal pactado con el PSE recoge una partida de 1,5 millones para edificar un centro sociocultural, y la idea es hacerlo».

Este proyecto es, según Alonso, «totalmente compatible» con la mejora de las instalaciones deportivas, ubicadas en el interior del colegio de la calle Adriano VI. El plan del equipo de gobierno consiste en suplir las carencias en «los vestuarios y aseos», además de construir un nuevo graderío. Una obra que se incluiría dentro de otra partida económica correspondiente al departamento de Deportes.

«Las reformas deportivas se realizarían en todos los barrios que lo necesiten, no sólo en éste, por lo que sería una actuación distinta al centro sociocultural», detalló Alonso. Sin embargo, aclaró que existe la posibilidad de que dichas obras «no comiencen este mismo año».

Por su parte, el presidente del colectivo vecinal, Bernardino Mendizábal, mostró su total disposición «a continuar con las negociaciones para, poco a poco, concretar qué se hará y llegar a un acuerdo con el Ayuntamiento». No obstante, declinó entrar en polémica alguna sobre la denominación del complejo.

Biblioteca y varias salas

«Nosotros propusimos a los partidos unas necesidades concretas y ellos les ponen un nombre, pero los vecinos no queremos entrar en eso. Más adelante ya se verá su definición concreta», argumentó Mendizábal.



ACUERDO. Alonso charla con los representantes vecinales. / IOSU ONANDIA

EL PROYECTO

Equipamiento: Centro sociocultural.

Dinero: 1,5 millones de euros.

Dotación: Una biblioteca y salas de encuentro son vitales para los vecinos.

Ubicación: El párking en superficie o al lado de la zona deportiva.

Además: El Ayuntamiento mejorará los vestuarios y aseos, y quiere levantar un graderío.

Los residentes reclaman, de momento, una biblioteca y varias salas de encuentro. «Así suplirían la oferta que hasta ahora proporcionaba el centro cívico Europa. Más adelante, en función de su permanencia y de la evolución del barrio, veremos si planteamos nuevas iniciativas», agregó el portavoz vecinal.

No es la única cuestión que permanece en el aire. La ubicación del equipamiento tampoco está decidida, aunque no son muchas las opciones. «En el barrio sólo hay dos sitios posibles: al lado de la actual zona deportiva o en el parking en superficie», acotó Alonso.

El alcalde se felicitó por «este encuentro, que ha servido para retomar una situación que se estaba yendo de las manos», en alusión a las recientes declaraciones del PNV y el PSE sobre el tema.

El partido nacionalista defiende la creación de un centro cívico «con todos los servicios». Los socialistas plantean un edificio multiusos junto a la guardería de la calle Abendaño que complementa la sede actual de la asociación.